

LA UNIÓN Y LA ANTI-UNIÓN TEPITO

Jóvenes y niños engrosan filas de cárteles en CDMX

Ante el alza de violencia, policías capitalinos patrullan la colonia Morelos

DAVID SAÚL VELA
dvela@elfinanciero.com.mx

Jóvenes, muchos de ellos menores de edad, son los que integran y buscan liderar a *La Unión Tepito* y *Anti-Unión Tepito*, cuya pugna ha derivado en un alza de homicidios dolosos en la Ciudad de México.

Ello ha obligado a las autoridades capitalinas a tomar acciones reactivas con operativos en la colonia Morelos, en las alcaldías Cuauhtémoc y Venustiano Carranza.

Desde el 28 de octubre, cientos de policías recorren la colonia Morelos en busca de abatir el número de crímenes. Tan sólo en dos semanas, en las colonias Morelos y Centro se han registrado hechos violentos.

Entre ellos destacan el atentado del 17 de octubre contra la diputada suplente del Congreso de la Ciudad de México y líder de comerciantes ambulantes, Diana Sánchez Barrios, hechos ocurridos en calle 5 de Mayo, a 600 metros de Palacio Nacional. En esa agresión una persona resultó muerta.

Además, el fin de semana hubo cinco asesinatos en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza.

El viernes murieron en una vecindad de la calle Mineros los primos Axel Atencia, de 20 años y Manuel Maya, de 18, presuntos miembros de *La Anti-Unión Tepito*. Sujetos los acribillaron desde una azotea cuando “levantaban la cruz” de otro de sus primos, también asesinado.

El sábado, en la calle Jardineros, fueron asesinados Alexis Jonathan Álvarez, de 19 años, y José Luis Juárez, de 18, quienes trabajaban para *La Unión Tepito*. Y el domingo fue asesinado Angelo Méndez, de 19 años, que presuntamente era integrante de *La Unión Tepito*; sicarios le dispararon en 30 ocasiones cuando estaba en un auto tipo Beetle en el cruce de Sastrería y Carroceros.

Pero no sólo han muerto, también hay jóvenes con el mismo perfil que han sido detenidos recientemente, como Johan Gael González, quien a sus 17 años ya había fundado su minigrupo, al que denominó *UJ40*, por ser una escisión de *La Unión Tepito* y vivir en el número 40 de la calle de Mecánicos.

Junto con él fueron detenidos algunos de sus cómplices, Marcos González, Josafat Cervantes y Alison Santa Ana, de entre 19 y 21 años, a quienes se les señala de alquilarse como sicarios.

